



## „Viva la musica“ – Ein Abend, der begeisterte

Wolfenbüttel. Zum 22. Mal hatte die Widekind-Loge gestern zu der schon traditionellen Konzertveranstaltung „Viva la musica“ eingeladen. Nach der Begrüßung durch Horst Römer machte das Jugendorchester des MTV Wolfenbüttel unter der Leitung von Hermann Rohenkohl den Auftakt. Mit dabei waren außerdem zahlreiche Schulorchester und Chöre aus Wolfenbüttel und dem Landkreis mit insgesamt über 200 jungen Talenten. Das Publikum in der nahezu voll besetzten Lindenhalle war begeistert von den musikalischen Beiträgen der jungen Musiker. Vergeben wurde auch an diesem Abend der Julius-und-Anna-Staats-Förderpreis. Weitere Impressionen dieses Konzerthighlights in der Ausgabe am kommenden Mittwoch.

Foto: Burgdorf